
 

 

産業建設委員会 今後の所管事務調査の進め方について 

 

 

産業建設委員会の所管事務調査は、昨年 11 月のオンラインによる高岡市、西

条市の調査、今年度の管外視察及び大学生ユーチューバー、南信州観光公社、株

式会社アルプスウェアとの意見交換を行ってきた。 

これまでの調査研究内容を中間まとめし、9 月 28 日からの議会報告・意見交

換会において年度末の政策提言に向けた市民の皆さんとの情報共有及び更なる

深化のための意見交換を行う。 

なお、議会報告・意見交換会での市民の皆さんの声を踏まえ、年度末の政策提

言にむけ更なる調査研究が必要となれば、以下の団体等との意見交換会を実施

する。 

 

 

１ 今後意見交換会、企業見学を実施する団体等（申入れ等があった団体） 

（１）公益社団法人 長野県宅地建物等取引業協会（宅建協会）南信支部 

（２）信菱電機株式会社（移住者の雇用機会の創出） 

 

２ 今後必要に応じ意見交換会、企業見学を実施する団体等 

（１）大学生ユーチューバーなど若者世代の飯田の魅力発信者 

（２）筒井捺染工場（地域の伝統技術の承継） 

（３）橋南まちづくり委員会（中心市街地活性化） 

 

３ 有志のみで説明を受ける団体等 

（１）株式会社アルプスウェア（人工衛星「みちびき」への参画） 

 

 

以 上 
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